

La formación, clave para el sector - El Mundo Castellón al Día - 04/02/2020

UNIVERSITAT JAUME I

La formación, clave para el sector

La rectora, Eva Alcón, visitó ayer varias empresas en Cevisama acompañada de distintos vicerrectores

E. M. / VALENCIA

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, visitó ayer Cevisama para apoyar al *cluster* cerámico, un sector que tiene una gran importancia en la formación, investigación e innovación que realiza la universidad pública de Castellón.

En su visita, Alcón estuvo acompañada por Agustín Escardino, director honorífico del Instituto Universitario de Tecnología Cerámica (ITC); el vicerrector de Investigación y Transferencia, Jesús Lancis, y el vicerrector de Planificación, Coordinación y Comunicación, Modesto Fabra.

La rectora de la UJI asistió a la inauguración de esta edición de la feria, en la que también ha estado presente el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y otras autoridades. La comitiva de la UJI visitó

la exposición *Trans-Hitos*, muestra de arquitectura e interiorismo en cerámica comisionada por el ITC; y varias entidades relacionadas con el sector cerámico como el mismo ITC, Anffecc, Ascer y la Diputación, entre otras.



La rectora, Eva Alcón, junto a la presidenta de la Cámara, Lola Guillamón, y otras autoridades. / E. M.

Alcón, junto a los vicerrectores, aprovechó para visitar los stands de varias empresas vinculadas a la UJI: Ceracasa, Keraben, Torrecid, Vidres y Zschimmer & Schwarz.